



緊張の中にも笑顔が

6月10日、子ども会育成者講習会が町民会館で行われ35名が参加しました。レクリエーションの指導方法と映写機の操作を勉強しました。

つうしん

通信員の方がたから連絡掲載しました。



5月27日尾垂子供会は、今年小学校に入学した子供たちの為に、尾垂青年館で歓迎会を行いました。年長児と併せ全員に、ジュースやお菓子の袋が配られ、映画「仔犬の冒険」を見ながら、楽しい半日を過ごしました。子供会役員の皆様ご苦労さまでした。

●通信員 伊藤定男（尾垂5区）



千葉テレビが6月12日、東陽小6年2組の道徳の授業を取材にきました。蒸し暑い教室の中では、ちょっと緊張気味な表情が伺えましたが、カメラが回る中、先生から「生きると感じる時はどういう時ですか」の言葉に、小学生とは思えないしっかりした発表でした。

また16日は、6年の体験学習に取り組む場面などのビデオ撮りがありました。

この授業の様子は、7月4日・5日に放映されました。

「レクリエーションの指導方法」「映写機の操作」「子ども会育成者講習会」学ぶ

●通信員 渡辺好子（宮内）
4～5年で花が咲き始めたそ
うです。いかに花を慈しみ育
ておられるかを、伺うこと
が出来ました。

●通信員 渡辺好子（宮内）
虫生の深田正治さん宅の畠
で、日吉地区ゲートボール
大会が行われ、宝米Aチーム
が優勝しました。この大会は、
4回目を迎え、10チーム50名
が参加し、日頃の練習の成果
を十分に發揮しました。年中
行事になった大会は、みんな

「コンニャクの花」開花



に、コンニャクの花が咲きました。あのプリンとした歯ざわりのコンニャクからは、想像もつかないグロテスクな花が咲き、見る人をびっくりさせました。茎は緑色、その他部分は黒色をしており、形はカラーレの花に似ていました。



●通信員 深田久子（虫生）
虫生の深田正治さん宅の畠
で、日吉地区ゲートボール
大会が行われ、宝米Aチーム
が優勝しました。この大会は、
4回目を迎え、10チーム50名
が参加し、日頃の練習の成果
を十分に發揮しました。年中
行事になった大会は、みんな



●通信員 森富美子（新井）
の楽しみの一つです。

宝米Aチーム優勝